

Die Käsetheke

Inh. Gerd Kornfeld
54290 Trier

Trier, den 20.10.92

Rathaus der Stadt Trier
Amt für öffentliche Ordnung
Am Augustinerhof
54290 Trier

Sehr geehrter Herr Kornfeld,

wir haben Ihren Brief vorgelesen und wir haben mit dem Bürgermeister gesprochen. Nach der längeren Überlegung haben wir bestimmt, dass Sie sich gegenseitig anpassen müssen. Die Straßenmusikanten dürfen nur vormittags spielen. Aber wenn sie nachmittags spielen werden, müssen Sie die Polizei anrufen. Und nachmittags können nur die Straßenpantomiminnen austreten. Aber wenn die Musik verschieden wäre, dürfte man sie durch spielen.

Ohne Straßenmusik wäre langweilig. Leute haben viele Probleme und Stress. Musik hilft ihnen und Musik ist gut für die Entspannung. Deshalb müssen wir erlauben Musik.

Aber wenn die Situation nicht besser wäre, werden wir noch einmal sprechen. Und werden wir den neue Entschluß machen.

Vielen Dank für Ihr Verständnis,

Amt für öffentliche Ordnung